



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Sigap, Personel Polres Purwakarta Bantu Pemudik Yang Kehabisan BBM

Purwakarta. - [PURWAKARTA.FRN.CO.ID](http://PURWAKARTA.FRN.CO.ID)

Apr 15, 2024 - 07:44



PURWAKARTA - Anggota Kepolisian Polres Purwakarta membantu pemudik yang kehabisan Bahan Bakar Minyak (BBM) di kilometer 72 Tol Cipali arah Jakarta.

Hal tersebut dilakukan anggota Satuan Lalulintas (Satlantas) Polres Purwakarta yang sedang melakukan pengaturan lalulintas di ruas Tol Cipali di Wilayah Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Lantas, AKP Dadang Supriadi membenarkan aksi tersebut.

Menurutnya, anggotanya membantu pemudik yang kehabisan BBM tersebut pada Pada Minggu, 14 April 2024.

"Pada saat anggota kami sedang melaksanakan PAM arus balik di jalur cipali tepatnya km 72 ada kendaraan jenis mini bus merk nisan yang menepi ke bahu jalan. Melihat hal tersebut, kemudian di hampiri oleh anggota kami dan saat ditanyakan ternyata kendaraan tersebut kehabisan BBM," ucap Dadang, saat dihubungi melalui telepon selulernya, pada Minggu, 14 April 2024.

Setelah mengetahui jika mobil tersebut kehabisan BBM, lanjut Dadang, anggota polisi dengan sepeda motor langsung bergegas membonceng pengemudi mobil tersebut untuk mencari BBM.

"Anggota kami langsung bergegas bersama pengemudi mobil tersebut untuk mencari BBM di pom bensin terdekat dengan menggunakan sepeda motor patroli polisi," jelas Dadang.

Aksi sederhana polisi ini sangat membantu pemilik kendaraan yang langsung bergegas melanjutkan perjalanan. Usai mendapatkan bantuan dari polisi.

Menurut Dadang, hal itu dilakukan guna memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat.

"Di momen mudik lebaran ini, jajaran Polres Purwakarta terus melakukan pelayanan maksimal kepada masyarakat," jelasnya.

Selain itu, ia juga memberikan imbauan untuk meningkatkan kewaspadaan dan berhati-hati dalam berkendara.

"Semoga perjalanan para pemudik dapat berjalan lancar dan aman sampai tujuan," pungkasnya.